

Comment un arbitre d'une telle nullité peut encore avoir le sifflet sur un terrain de Foot de Ligue 1 ou d'ailleurs et ne peut-on pas la refuser par le club ?

L'inénarrable Stéphanie Frappart !

La question mérite d'être posée car si c'était la première fois que Stéphanie Frappart (voir la finale de Coupe de France et du penalty généreux accordé aux Nantais) vole des points aux Niçois, nous serions cléments. Mais cela se poursuit depuis des lustres ! Qu'est-ce que cette arbitre a contre Nice ? Comment peut-on à la 15' prendre la décision d'un penalty alors même que Dante rentre la main pour ne pas dévier un ballon perdu par Ajorque. Elle a estimé que la balle avait frôlé le bras du joueur et donc a maintenu sa décision. Même l'entraîneur Brestois, Eric Roy, a estimé que le penalty qu'il était douteux : « *Vous savez ce que je pense de ces penalties-là. Ce sont des situations pas très football* ». On ne peut pas être plus clair ! Le penalty a été transformé par Del Castillo qui a pris à contre-pied Dupé, préféré par Claude Puel à Diouf de retour de la CAN. Sur le 2^{ème} but, faillite collective, et Doumbia n'a plus qu'à pousser la balle dans les filets d'un Dupé, irréprochable par ailleurs. 2 à 0 à la mi-temps, la messe semblait dite...

Abdi et Wahi, buteurs !

C'était sans compter sur une équipe qui a retrouvé du caractère à l'image d'un Dante qui n'a pas arrêté d'encourager ses coéquipiers. Il fallait faire aussi par les coups de sifflets de l'arbitre, pour tout et pour rien surtout avec à la clé une pluie de cartons jaunes, 5 pour Nice et 3 pour Brest ! Quand nous vous parlions de cette arbitre qualifiée d'incapable, on vous le démontre. A elle-seule, elle a réussi à rendre hachée et crispante cette partie pourtant jouée dans un bon esprit entre deux clubs qui s'estiment... Mais il est dit les Aiglons avaient encore des griffes. A la 40' déjà, Vanhoutte avait adressé un missile que le goal Breton, Coudert, avait dévié d'une belle manière. A la 63', un coup-franc de Clauss trouve la tête rageuse d'Abdi qui réduit le score, 2 à 1. A la 71', sur une action collective, suite au bon travail de Clauss et de Carlos, Wahi peut égaliser sur une frappe à ras de terre. La victoire aurait pu être là, sans le bel arrêt de Coudert à la 87' sur un tir puissant de Louchet... Place à la Coupe de France maintenant !

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité